

Pulsschlag



Mitteilungen und Berichte aus der Gemeinde Puls

www.gemeinde-puls.com

20. Jahrgang

22. Juli 2020

Nr.07

Termine in diesem Pulsschlag:

Jahreshauptversammlung HSV Fanclub Sa, 01.08.
Fahrbücherei Fr, 14.08.
Nächster Pulsschlag Mi, 26.08.

Samstag, 01. August - JHV HSV Fanclub

Um **19.00 Uhr** findet die auf Grund von Covid 19 verschobene JHV der Störtebeker's Puls auf dem Ringreitergelände in Puls statt.

*Schwarz Weiß Blaue Grüße
Der Vorstand*

Freitag, 14. August - Fahrbücherei

Der Bücherbus steht jeweils von **11:40 - 12:00 Uhr** und von **12:55 - 13:25 Uhr** am Feuerwehrgerätehaus.

Corona Auflagen sind z.B.: Nur eine Person für max. 5 Minuten im Bus mit Mund-Nasen-Schutz usw.

Mittwoch, 26. August- Nächster Pulsschlag

Beiträge für den Pulsschlag 08/20 bitte bis zum **22. August** per Mail an pulsschlag@gemeinde-puls.com, an Jens Stöver, Tel. 8498, oder an Rolf Brandenburg, Tel. 1568 Für den **16. September** ist die nächste Ausgabe vorgesehen.

Berichte und Ankündigungen:

Jahreshauptversammlung des RV Puls

Zu unserer Versammlung am 11. Juli konnte die 1. Vorsitzende Christin Gloyer 30 Mitglieder einschließlich unseres Bürgermeister Jens Stöver auf dem Ringreiterplatz begrüßen.

Ergebnisse der Wahlen: 2. Vorsitzende: Kirsten Wittmaack-Ohrt (Wiederwahl) Schriftführerin: Anja Engfer (Wiederwahl) Kassenprüfer: Astrid Stöver. Neue Mitglieder im Festausschuss: Nils Wrigg u. Nadine Kurras

Leider haben wir, wohl wie auch so viele andere Vereine, keine Termine für 2020. Wir versuchen kurzfristig noch ein kleines Vereinsringreiten mit entsprechendem Hygienekonzept auf die Beine zu stellen, Termin wird dann im Pulsschlag bekannt gegeben. Ja, und dann hoffen wir, wie alle anderen Vereine auch, dass unser gemeinsamer Adventsmarkt im November stattfinden kann.

Bleibt weiterhin gesund!

RV Puls, Schriftführerin, Anja Engfer

Storchenberingung 2020

Gut 50 vor allem kleine und große Pulser wollten wieder dabei sein, wenn Storchenvater Jörg Heyna unsere Pulser Störche beringt. In diesem Jahr waren 2 gesunde, kräftige Jungstörche im Horst. Aufgrund der vielen Kinder und da eben keins von ihnen Geburtstag hatte, mussten sich mehrere eine Zange teilen, um die Ringe ans Bein der Tiere zu schließen.

Die Ringe stören die Störche in keinster Weise. Gut sind die Zahlen mit dem Fernglas abzulesen. Unsere Störche überwintern meist in Spanien. Werden sie dort beobachtet, oder im Sommer an anderer Stelle gesehen, erhält Herr Heyna eine Nachricht und wir dann von ihm, wo und wann unsere Pulser Störche gesichtet wurden. Die Ringnummern in diesem Jahr sind 1V3203230 und 865V3260

Auf einem Foto sehen wir ein Storchenei, in dem sich leider ein abgestorbenes Embryo befindet. Herr Heyna hat es oben im Horst gefunden. Er hat uns gewarnt, niemals so ein Ei zu öffnen, denn der Gestank soll sehr schlimm sein.



Versteigerung Brennholz

Die große Nachfrage nach dem Brennholz, welches die Gemeindevertretung versteigerte, brachte einen Erlös von **720,- Euro**.

Für den Holzstapel 1 wurde 160,-€ geboten, Holzstapel 2 brachte 200,-€, Holzstapel 3 ebenfalls 200,- € und Holzstapel 4 nochmals 160,- €.

Das Geld wird ausschließlich für die Pulser Kinder (u.a. für das Kinderfest und das Zeltlager) verwendet. Im Namen der Kinder von Puls bedankt sich die Gemeindevertretung für die tolle Unterstützung bei allen Mithelfern und Spendern.

Bürgermeister, Jens Stöver